Sensibiliser les futurs élus au sort de la cascade

Les pluies du 1er mai ont contraint l'association Ranimons la Cascade à annuler les animations prévues ce jour-là, lors de la fête du muquet. Dès le lendemain de la présidentielle, des panneaux ont été déployés par les adhérents pour dénoncer « la plus longue fraude hydroélectrique de France ». Il s'agit de mobiliser largement pour le rassemblement organisé au-



C'est une vingtaine de panneaux qui ont été déployés./Photo DDM.

jourd'hui devant la préfecture.

Ce rassemblement vise à interpeller les candidats aux législatives afin d'obtenir d'eux un soutien et surtout des engagements concrets pour sauver définitivement le site de la cascade et mettre fin à ces fraudes.

Tous les détails sont disponibles sur le site Internet de Ranimons la cascade, ainsi que la lettre ouverte destinée aux candidats et donc au futur député.